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学校小規模化による教育上の課題について

小学校12学級未満、中学校6学級未満を小規模校とするということを前提に、小規模
校のメリット、デメリット・学校規模の適正化の必要性等について質疑がなされた。な
お、本議題については、継続審議となった。

議 題

前回会議録等の承認について

前回会議録等の承認について

小・中学校の現状について

学校小規模化による教育上の課題について

平成22年度今治市内中心部学校適正配置地元代表協議会（第２回）

平成22年10月4日（月）　19時00分～21時00分

今治市市民会館2階　大会議室

愛媛新聞社・今治CATV（株）・一般傍聴３名

設立準備会・第1回の会議録、会議の結果報告について、事務局案のとおり承認さ
れた。なお、会議の結果報告については、今治市教育委員会のホームページに掲
載されることが再確認された。

小・中学校の現状について

各検討対象校の児童生徒数やクラス数（現状数、将来推定数）、学校適正配置の方
向性、教員配置状況について、事務局より説明し、質疑がなされた。

出 席 者

【委　員】 会長　外44名

【その他】 今治市教育委員会　教育長　外9名

【事務局】 今治市教育委員会


